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Cayenne, le 7 février 2011 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
A 
Mademoiselle lucie DECOSSE, 
Championne internationale de Judo, 
Fierté de la Guyane 
 

 
 
Objet : félicitations 
 
 
 
Très chère Lucie, 
 
 
Je t’écris comme d’habitude pour te féliciter, mais depuis le temps, je crains que cela ne soit devenu 
une routine pour toi ! 
 
Avec le temps qui passe, je suis chaque jour plus admiratif de te voir remporter des titres, et soulever 
de nouveaux trophées. 
 
Tant de médailles déjà gagnées auraient pu te pousser à amoindrir ta préparation des événements 
sportifs, et, au final, à relâcher tes efforts. 
 
J’ai toujours considéré que ce qui distinguait les bons sportifs des grands champions, c’était la 
continuité dans l’effort. On peut gagner une fois parce qu’on est bien préparé, parce qu’on a un peu 
de chance, et parce qu’on est dans de bonnes dispositions à l’instant « T ». Gagner deux fois, c’est 
déjà le signe que la précédente victoire n’était pas le fruit du hasard, et le signe aussi qu’on est 
capable de gérer le surcroit de motivation d’adversaires qui, désormais, vous attendent au tournant. 
 
Mais gagner régulièrement durant d’aussi nombreuses années, c’est la marque des plus grands, des 
légendes du sport. Lucie, tu auras tout le temps de te retourner sur ton parcours sportif dans quelques 
années, quand tu te seras définitivement retirée des tatamis ; mais nous qui t’observons, nous qui te 
soutenons, nous nous rendons bien compte que tu es en train d’écrire les pages les plus importantes 
de l’histoire du judo mondial. 
 
Lucie, je tiens, en mon nom, au nom du Conseil régional, et au nom de tous les Guyanais, à te dire 
que nous sommes fiers de tes performances, fiers de ta victoire au Tournoi de Paris, et fiers de ce 
nouveau record dont je ne doute pas qu’il sera encore amélioré dans les prochaines années. 
 
Merci Lucie, pour l’image de la Guyane que tu renvoies ; merci pour ton talent, ta gentillesse, et ta 
disponibilité. Tu es un formidable exemple pour notre jeunesse, et la Guyane a beaucoup de chance 
de t’avoir comme ambassadrice. 
 
Affectueusement, 
 
 

LE PRESIDENT DE REGION 
 
 
 
 
    Rodolphe ALEXANDRE 

Le Président 
de la Région Guyane 


